
１．病気の為６月３０日付けをもって当クラブを
退会されました武井哲会員が７月１５日にご逝
去されました。７月１７日お通夜、１８日告別式
と葬儀が行われましたが、当クラブは武井会
員のクラブへの多大な貢献を鑑みて各委員、
理事の承認のもと、クラブ慶弔内規の第３条
の１項による会員の資格にて対応をして弔意
を示させていただきました。
また、多くの会員のご参拝、ご焼香を頂き
ありがとうございました。
２．田中公一会員がロータリー米山記念奨学会
に特別寄付をされ「第１０回 米山功労者メ
ジャードナー」として推奨されました。
米山記念奨学会より感謝の意がクラブに届
いており、その旨田中会員にお伝えいたしま

した。
田中公一会員に対し、財団法人ロータリー
米山記念奨学会に合わせまして、クラブから
心よりの感謝を申し上げます。誠にありがと
うございました。
３．クラブの事業は７月、８月にかけて「そら
ぷちキッズ・キャンプ訪問例会」「やん衆あ
んどん参加例会及びその準備」「３クラブ合
同のガバナー公式訪問・クラブ協議会及び合
同例会」「創始者杯ゲートボール大会」など
対外事業が続きます。
担当委員会より「出欠確認」などをしてお
りますが、会員各位には積極的な参加をお願
い致します。
４．１０月１７日（日）に国際ロータリー２５１０地区
の地区大会が札幌市に於いて開催されます。
例会運営委員会が登録受付をしておりますの
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で、多くの会員の登録・参加をお願い致しま
す。
５．明日７月２２日は「そらぷちキッズ・キャン
プ訪問例会の打ち合わせで、森（俊）幹事、森
（幹）社会奉仕委員長、田中例会運営委員長と
私４人で滝川のキッズキャンプの事務局・
佐々木さんとお会いしてきます。
当日８月１日（日）は午前９時、産業会館前
集合です。

７月２２日（木）に、羽幌開催の３クラブ合同例
会、ガバナー公式訪問の出欠確認のＦＡＸを送
ります。
小平ロータリークラブ、赤平ロータリークラ
ブより活動計画書を受領しました。
滝川ロータリークラブより、活動計画書及び
昨年度活動報告を受領しました。
商工会議所やん衆あんどん部会より出場団体
会議出席要請文とあんどん紹介文作成依頼文を
受領しました。社会奉仕委員長にお渡し致しま
した。
ＲＩロータリーレートが９２円から８８円に変更
になりました。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
７月１４日、黄金岬倉庫から末広町の沿岸バス
車庫まで無事にあんどんの移動を終了しました。
７月２７日（火）第２７回留萌商工会議所交通安全
総決起大会並びに市中パレード参加要請を頂い
ています。受付開始は午後３時３０分留萌小学校
グラウンドです。
７月２９日あんどん代表者会議が産業会館で行
われます。
７月３０日、あんどんに発電機と炭酸ガスを設
置。この日から会員の皆さんのお手伝いを頂き
ます。あんどん作業と全員参加の楽器の音合わ
せ予定表は後日ＦＡＸで連絡致します。あんど
んの参加人数は２１日の確認でお手伝いを含め３１

名です。
これから後半、本番へと近づいて来ますがよ
ろしくお願い致します。

「クラブ奉仕」
遠藤会員研修委員長

ロータリーの第１奉仕部門。ロータリアンが
自己のクラブを円滑に、効果的に、発展的に、
機能させるためのクラブに対する奉仕活動を言
う。したがって、クラブ・リーダーシップ・プ
ランではクラブ管理運営委員長に含まれる。
ロータリー奉仕の土台をなすものである。

・・夜間例会ありがとうございます
森（俊）幹事

・・あんどん移動、無事に終わりました ありが
とうございました 森（幹）会員
・・ＤＶＤいただきました ありがとうございま
した 佐藤（喜）会員
・・夫の葬儀に際し過分なるご厚情をいただきま
した事、家族一同心より感謝申し上げます
ありがとうございました 武井宏子様

前 回 ２５１，０００円
今 回 ６４，０００円
累 計 ３１５，０００円

「会長・幹事を励ます会」

対馬湯豆腐会会長
２０１０～２０１１年度留萌ロータリークラブ新年度
のスタートにあたり二ノ宮会長、森幹事に一言
激励を申し上げます。
１年前には私が励まされる立場でしたが、今
日は励ます側になり、１年の歳月の速さを実感
しております。
会長、幹事は年度が始まるまでの準備が大変
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で気持ちも憂鬱ですが、いざスタートしてしま
えば計画に沿って一つ一つ例会や、事業を進め
ていき、あとは時が解決してくれるものと思い
ます。
５０周年という大きな事業を最後に抱えていま
すが、何よりも健康第一。役員理事、各委員長
さん始め会員の皆さんが支えてくれるはずです。
１年間のお二人のご活躍を念じ、激励とさせ
て頂きます。

「お礼の挨拶」

二ノ宮清信会長
本日は私達の為にこの
ように盛大な「励ます会」
を開催いただきまして誠
にありがとうございます。
お陰様で、本年度に
なって今日で２２日目、例
会も３回目で少しづつ例会進行なども平常心で
出来るようになってきました。ありがとうござ
います。
今日は担当の親睦活動委員会のお勧めもあり
ましたので「着物屋の婿さん」としてはユッタ
リと着物姿で参加をさせていただきました。
こんな姿で参加をすると気持ちに少し余裕が
出来たように感じております。
さて、例年通り年度初めの７月～８月はクラ
ブ活動が非常に活発な時期です。
通常なら「この２ヶ月を乗り越えれば…」と

の思いですが、今年度は年度末であります来年
６月に当クラブの「５０周年記念事業」が控えて
おります。
会員皆様には年度の最後の最後までお世話に
なると思います。
何卒、この１年間会員皆様の絶大なるご支持
ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げま
す。
本日は誠にありがとうございます。

森 俊二幹事
本日は「励ます会」を
開いて頂きありがとうご
ざいます。
この夜を境に怒涛の行
事ラッシュとなり、会員
の皆さんへも忙しく対応
して頂かなくてはなりません。
各委員会の思いを込めた案内、出欠確認は
少々煩雑ではありますが唸りながら文面作成を
した担当者の顔を思い浮かべ、その労苦に惜し
みない拍手を添えての速やかな返信を期待して
おります。
二ノ宮会長と皆さん、皆さんと各委員会への
橋渡しを歴代幹事の教えをよく守り、努めてい
きたいと思っています。
来年６月までの長丁場、飽きずにご支援いた
だきますようお願い申し上げます。
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８月７日（土） やん衆あんどん例会

８月１１日（水） 振替休会（８月７日）

８月１日（日） そらぷちＫＣ（移動例会／滝川）

８月４日（水） あんどん準備例会

例会プログラム【８月】


